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本日欠席者

出 席 報 告

第 2218 例会　　2022 年 7月25日（月）　晴れのち時々くもり

皆さん、こんばんは。本日は大勢の方がコロナの関係で
欠席となりました。Zoomで参加できる方は参加いただい
ています。そのコロナの話ですが、神奈川県のコロナ感
染者が23日には13,700人超と過去最高の感染者数とな
り、24日、昨日も12,100人程と非常に多くの発症者が出て
います。病院の発熱外来の予約も直ぐにできない状況と
聞いています。まさかまたこのような状況になるとは思っ
てもいませんでした。寒川神社の職員の家族が感染した
話をしますと、高熱と喉の痛みが1週間程あり、長く苦し
んだと聞いています。症状は軽いとばかりは言えないと
思いました。当会でも小澤幹事が7月19日に感染され自
宅療養となり、本日の例会は欠席とは聞いておりました
が、例会当日、今日は10名に及ぶ方が感染、又は疑いで
欠席されました。皆さん症状が軽く、早く快方される事
を祈ります。まずは皆さん、マスクや手洗いはしっかりと
行っていきましょう。このような状況の中で、昨日は寒川
びっちょりまつりの中止の知らせがありました。今後の例
会開催について方法等も検討することになるかも知れま
せん。決まりましたらご連絡いたしますのでご協力をお願
い致します。さて、現在コロナ禍の対応に苦慮しています
が、今も気を許してはいけないことがあります。これまで
、永く活動してきたポリオ根絶について、地区ポリオプラ
ス委員会の笠間治一郎委員長より7月12日付けで｢END 
POLIO NOW｣キャンペーンについてのお願いが届きました
。笠間委員長は、“今年度のガバナー方針には｢取り戻そう
･･･｣とあります。各クラブにおいては、この2年間のコロナ
禍により計画していた｢END POLIO NOW｣の募金活動の
実施も中止を余儀なくされたクラブが多くあったと思い

ますが、本年度は、会員一人一人が｢ポリオ根絶はロータ
リーの最優先事項｣であることを念頭に、ポリオ根絶の重
要性を理解し、｢END POLIO NOW｣キャンペーンの募金活
動を各クラブ1回以上の実施をお願いします。”との事で
す。当クラブもコロナ禍の中ですが、様子を見ながら計画
したいと考えています。いろいろなイベントが中止になる
中、どのような活動なら出来るか検討してみる必要もあ
ると思います。世界のポリオ発症者は2021年度、6名、
2020年度は140名程でした。3年前は170名を超えてい
ました。今年は7月4日現在、世界合計で13名発症してい
ます。すでに昨年発症者6名を超えています。もう少しで
根絶のところまできていますので根絶を目指して根気よ
く活動しましょう。

会長の時間

石丸会員、椎野会員、二見会員、井上晋一会員

その他受理
●ガバナー事務所
～ 2023-24 年度ロータリー奨学生募集開始のお知らせ
～｢新会員の集い｣開催案内｛9/27( 火 )18:00 ～　於 : 藤
　沢ミナパーク　参加費 :5,000 円　対象者 :2020.7 月
　以降入会の会員 ( 石丸会員･大澤会員･茂内会員･二
　見会員 )｝
～第 25 回神奈川県ロータリークラブ親睦チャリティ
　野球大会開催案内｛10/5( 水 )｝→ クラブ単位での申

なし
週報受理

大和中RC
例会変更

幹事報告

司　会　　金子副会長

斉　唱　　奉仕の理想

ソングリーダー　　島村クラブ管理運営委員長

メークアップ【2週間前】椎谷会員 (北海道 2500 ロータリー Eクラブ )
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寒川ロータリークラブ



　込みとなります
～｢ダメ。ゼッタイ。｣普及運動キャンペーングッズ｛ポ
　スター大･小、リーフレット募金セット他｝（事務局に
　て保管）
～ 2020-21 年度インターアクト活動報告 DVD → 本日
　全会員に 1枚ずつ配布します
～米山月間卓話申込み募集 → 当クラブは申し込みま
　せん
～地区米山奨学セミナー & 世話クラブカウンセラー･
　クラブ米山担当者研修会開催案内｛8/21( 日 )14:00　
　～於 : ミナパーク｝（中野米山担当委員長出席予定）
～ 2021-22 年度地区大会報告書→ 本日全会員に 1 冊
　ずつ配布します
●寒川神社
～例祭奉祝提灯協賛依頼｛1灯 15,000 円｝
●国際ロータリー
～ RI 人頭分担金上期分請求書｛RI 人頭分担金 :35.50 ド
　ル / 人　RI 比例人頭分担金 :3 ヶ月×2名分　規定
　審議会関係費 1ドル / 人　合計 1166.4852 ドル＝
　158,642 円｝7月中に送金予定

委員会報告・地区および地域出向者報告
なし

※今年度クラブ委員会活動計画書に以下の通り訂正を
お願いいたします。
1. 委員会組織表　会員増強委員会に磯川浩会員を追
記
2.P.1　会長方針　の最終行に
米山奨学会寄付目標　20,000 円以上 /人（普通寄付
＋特別寄付）　を追記
3.P.11　下段　2022－23 年度記念事業積立金特別会
計予算書　支出の部
本年度予算額の次年度繰越金　正しくは　75,106 円、
合計　3,175,106 円　と修正
4.P.13　会員増強委員会　の委員に磯川浩会員　を追
記
大変失礼いたしました。
なお、修正用シールを作成いたしましたので、例会時
に活動計画書をお持ちいただけましたら事務局にて
シールを貼付いたします。ご迷惑をおかけし申し訳ご
ざいません。どうぞよろしくお願いいたします。

前年度会計決算報告　清水前年度会計
出席者全員に2021ｰ22年度決算書が配られ説明がな
された
前年度会計監査代理　前年度井上稔会長（前年度二見
会計監査欠席のため）
2021-22年度会計監査の結果、帳簿証憑書類現金等相
違なく適正と認めます。

各委員会活動計画発表
司会：石腰会長
それでは各委員会の今年度活動計画を発表していた
だきます。その前に、第1例会でも数カ所の訂正をお
知らせしたところで大変申し訳ありませんが、もう1
点活動計画書の修正をお知らせします。当初の地区カ
レンダーでは来年4/2に地区研修･協議会が予定され
ておりましたが4/23に変更となりました。従いまし
て4/3の例会プログラム｢地区研修･協議会報告｣は日
程を変更することになります。決定しましたら改めて
皆さんにご報告いたします。

〇会員増強委員会　村松委員長
今年度会員増強委員会は、内野会員を副委員長に磯川
会員、井上晋一会員、金子会員、中村会員、と私6名で
活動してまいります。目標は2名増強、女性会員比率
の向上です。すでに石丸さんが入会され、もう1名入
会申込書をお預かりしていますので目標はすでに達

回覧
〇ハイライトよねやまVol.268

ゴルフ同好会　椎谷会長
10/14(金)、第4グループ6RC親睦ゴルフコンペを清川CC
で開催します。13組取ってありますが寒川RCはホストと
して是非たくさんのご参加をお願いします。すでに出欠
表を回覧しているのは、〇寒川RCゴルフ同好会遠征ゴ
ルフコンペ：9/1(木)-2(金)グランディ軽井沢GC･軽井沢
72ゴルフ　〇地区大会記念親睦ゴルフコンペ：9/5(月)
相模原GC　〇近隣5RCゴルフ同好会合同コンペ：9/22
(木)レインボー CC　です。よろしくお願いします。

同好会報告

2218回スマイルボックス

合計45,000円
◎石腰会長
　1）今日は欠席の方が多くなりました。コロナ感染が心
　配です。
　2）例会後半の各委員会活動計画発表、よろしくお願
　いいたします。
◎井上稔会員
　先日の会長幹事慰労会で大変楽しく過ごさせていた
　だきました。皆様にお世話になりましたこと、心から
　お礼申し上げます。過分に記念品をいただきました
　のでスマイルさせていただきます
◎椎谷会員
　1か月ぶりの例会出席となります。石腰会長･小澤幹
　事、一年間よろしくお願いします。
◎三澤会員
　会長･幹事･AG慰労会ではきれいな花束をいただき、
　ありがとうございました。皆様のご協力で無事お役
　目を終えられました。これからも寒川RCのために頑
　張りますのでよろしくお願い申し上げます。
◎高波会員
　娘が無事メキシコから帰国でき、久しぶりに家族全員
　揃うことができました。8月半ばまで家族団らんを楽
　しみたいと思います。
◎青木、秋本、石塚、磯川、大澤、金子、菊地、茂内、島村
　、清水、下里、鈴木(郁)、中村、三留、村松、山本(哲)、
　各会員

茂内クラブ管理運営委員



〇クラブ管理運営委員会　島村委員長
活動方針：会長方針を十分に理解し、50年の伝統を大
切に守りながらも新たなプログラムについて委員会
で活発に検討し、全ての会員が充実感のある例会プロ
グラムを作成、スムーズな進行に努めます。 また、委
員の皆様と力を合わせ、メークアップに来ていただけ
る魅力的な例会づくりを目指し、プログラムの事前発
信(広報活動）を行います。加えて、J:COM等の地域メ
ディアと連携し、寒川ロータリークラブの活動を広く
地域社会に紹介します。活動計画：1.出席：メークアッ
プを推奨し、出席率向上を目指します。具体的にはE
クラブを推奨します。お声をかけていただければメー
クアップのやり方等をパソコンを見ながら一緒にご
案内できるかと思います。2.スマイル：例会ごとにス
マイル報告をいたします。年間目標額は100万円。3.プ
ログラム：今年度は50周年に向けたプログラムが中
心となっていますが、できるところから新しいプログ
ラムも取り入れていきたいと考えています。魅力的な
卓話を採用し、メークアップ来訪者増と会員増強に繋
がるプログラム作りを目指します。4.会報：事務局と
協力し、紙面構成及び写真撮影を行います。5.ソング
リーダー：毎月第一例会では国歌の斉唱と｢四つのテ
スト｣唱和を行います。6.受付：例会時の受付を担当し

〇親睦活動委員会　若菜委員長
今年度の委員長若菜です。一年間よろしくお願いいた
します。副委員長は青木さん、委員には石丸さん,茂内
さん,清水さん,鈴木正秋さん,二見さん,三留さんです。
活動方針：コロナウイルスによる様々な制限が始まり
今年度で3年目となります。ロータリーの活動はもち
ろんの事、会員同士の親睦も思うように深められずに
不安な時を過ごしています。そんな中、今年度親睦活
動委員会は、現在の社会状況を踏まえコロナによる制
限や環境と向き合い、様々な面で新しい懇親の形を模
索し、チャレンジしていける活動を目指します。また
本年度は寒川ロータリークラブ創立50周年という節
目の年でもあり、更なる会員同士の笑顔あふれる親睦
の場を企画し、その先に繋げていきたいと考えます。
最後に、今年度の委員会活動計画にベストを尽くし、
盛り上げ、会長の掲げる活動方針の実現、そして会員
同士が深い友情で繋がり合い50周年を迎えられる年
にしていきたいと思いますので、皆様のご協力を宜し
くお願い致します。活動計画：1.直前会長幹事･慰労会
：7月　2.親睦家族移動例会：寒河江RCとの交流会：9
月を予定していましたがコロナ感染拡大により今年
度は中止といたしました。プログラムについてはクラ
ブ管理運営委員会と調整中です。3.クリスマス家族例
会：12月　4.新年賀詞交歓会：1月　5.家族移動(花見)
例会：3月　6.創立家族移動例会：6月　7.新入会員歓
迎会：直前会長幹事･ガバナー補佐慰労会と同時開催
しましたが、今後も随時　8.例会後の懇親会：適時　
現在第7波の真っただ中と言われていますが、コロナ
があることは当たり前として何ができるのかを考え
ながら活動していきたいと思いますので、一年間どう
ぞよろしくお願いいたします。

、新会員さんには年間を通して受付をお願いいたしま
す。ソングリーダーを始め受付業務やスマイル･出席
報告は委員が順番に担当します。より活発な例会が開
かれるよう努力してまいります。ご協力をよろしくお
願いいたします。

成しておりますが、もっともっと増やしたいと思って
いますので、1年間皆さまのご協力をよろしくお願い
いたします。8/22に1回目の会員増強委員会クラブフ
ォーラムがありますので、それまでに各班で1回は集
まっていただきたいと思います。今お配りした入会候
補者リストは古いものですが、各人で追記･修正、新た
な候補者がいればそちらも記入し班長に提出してく
ださい。班で集まったときに皆さんで話し合っていた
だいても構いません。リストの中で｢この方はもう入
会は難しいだろう｣という方には｢1｣を記入してくだ
さい。無駄な動きをしなくて済むようにしたいと思っ
ています。皆さんのお力をいただき、新しいリストを
作成していきます。22日には各班で候補者3名を選ん
でいただきます。そのうち1名は女性がベストです。
候補者が他の班と被った場合はドラフト会議形式で
決めていきますので慎重に選んでください。11/7の2
回目の会員増強委員会クラブフォーラムでその3名
の方への経過報告を、来年2/13の3回目の会員増強委
員会クラブフォーラムで最終結果報告をしていただ
きます。どうぞよろしくお願いいたします。



〇奉仕プロジェクト委員会　井上稔委員長
奉仕プロジェクト委員会は副委員長に下里さん,委員
に秋本さん,入澤さん,大澤さん,椎野さん,高波さんで、
職業奉仕･社会奉仕･青少年奉仕と幅広く活動してま
いります。活動方針：今年度RI会長テーマに基づき、石
腰会長の｢令和5年に迎える創立50周年の一連の行事
に全力を尽くします｣という力強い方針に沿って、多
様な人々との出会いを大切にし奉仕の精神を再認識
することで、クラブにとって素晴らしい奉仕活動の実
践を目指していきたいと思います。活動計画：1.職業
奉仕の理解と実践：卓話など組み込めるところがあり
ましたら検討してまいります。　2.地域事業への協力
と参加：3年ぶりに産業まつりの開催は決まったそう
ですが開催規模縮小と開催時間短縮となり、飲食のブ
ースは茅ヶ崎保健所の許可が必要になるとのこと。今
までのように豚汁を提供することが難しくなってい
るのでどのような形で参加するのか、皆さんのご意見
をいただきながら委員会内で検討してまいります。　
3.事業所見学の実施：前年度計画しコロナで中止とな
った鈴木正秋会員の会社訪問を考えています。　4.｢
ロータリーの泉｣の清掃：創立50周年の記念事業とし
て泉の改修を行うことになっていますので、金子記念
事業部会長とも相談し日程を決めていこうと思って
います。　5.寒川町青少年2団体への助成継続：前年度
はコロナにより例会場で活動報告をお話していただ
くことはできませんでしたが、今年度はオンラインな
どを使って実施できればと考えています。　


